



Erasmus+: 2.200 millones para proyectos de inclusión

Ecoaula MADRID.

La Comisión Europea ha anunciado que el programa *Erasmus+* contará con un presupuesto de 2.200 millones de euros en 2016 para financiar “las oportunidades de estudio, formación y voluntariado” de 600.000 jóvenes en el extranjero. Además, 200.000 profesores, educadores y representantes de jóvenes de colectivos y asociaciones se beneficiarán de más oportunidades para continuar con su desarrollo. Este año los proyectos deberán centrarse en la inclusión educativa para así enriquecer la diversidad. El programa durará siete años y tendrá un presupuesto de 14.700 millones de euros. Esa cifra representa un aumento del 40 por ciento en comparación con los niveles actuales de gasto, lo que demuestra el compromiso de la UE de invertir en estos ámbitos. Además, 200.000 profesores, educadores y representantes de jóvenes se beneficiarán de más oportunidades para continuar con su desarrollo en el marco de este programa.